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لل�صحافة  والطباعة  والن�صر

المعلا - عدن

❊  اإب محمد الورافي :
وجه الأخ/ أحمد الحجري محافظ إب 
أمس بتشكيل لجنة قانونية للتحقيق 
ف��ي أوض���اع السجناء  ف��ي السجن 
المركزي بإب عقب انتحار المدعو )عبد 
الرحمن محمد هادي( المتهم بالشروع 
في قضية قتل والهروب من السجن 
المركزي بالحديدة بالإضافة إلى حادث 
قطع أصبع وأذن سجينين آخرين في 

سجن إب المركزي.
جاء ذلك لدى زيارة الأخ المحافظ 
أمس للسجن  وتفقده أحوال السجناء 
المتهمين  لأق��وال  واستماعه  فيه، 
المتضررين وظروف سجن الشخص 
منه  يعاني  وما   “ المنتحر   “ الثالث 
السجناء من ظروف قاسية بسبب  ما 

يدعون من تعذيب وسوء تغذية.
كما استمع المحافظ إلى شرح مفصل من قبل الجهات المعنية بنيابة 
السجون بالمحافظة عن ظروف السجن والسجناء، خصوصاً الظروف 

المحيطة بحادثة الانتحار.
وقد حمل الأخ المحافظ مدير السجن المسؤولية حول أوضاع السجناء وما 

نجم عنها من اعمال التعذيب والانتحار.

❊  �صنعاء / �صباأ:
التقى نائب رئيس الوزراء 
وزير  الاقتصادية  للشئون 
الدولي  والتعاون  التخطيط 
عبد الكريم إسماعيل الأرحبي 
أمس السفير الياباني بصنعاء 
ما ساكازو توشيكاجي بمناسبة 
انتهاء فترة عمله سفيرا لبلاده 

لدى اليمن.
وفي اللقاء أشاد نائب رئيس 
الوزراء للشؤون الاقتصادية 
اضطلع  الذي  الفاعل  بالدور 
به السفير في تعزيز وتطوير 
علاقات التعاون القائمة بين 
بإسهامات  ..منوها  البلدين 
دعم  في  اليابانية  الحكومة 
في  التنمية  مسيرة  وتعزيز 

اليمن .
وتطرق اللقاء إلى القضايا 
المتصلة بالتعاون الثنائي بين 
اليمن واليابان وسبل تعزيزها 
وتطويرها وبما يخدم الأهداف 
المشتركة إلى جانب النتائج 
التي خلص إليها اللقاء الموسع 
ال���ذي ع��ق��د ب��ي��ن الحكومة 
اليمنية وشركائها في التنمية 
في العاصمة البريطانية لندن 

مؤخرا.
وحدة  رئيس  اللقاء  حضر 
تنسيق المساعدات الخارجية 
والتعاون  التخطيط  ب��وزارة 

الدولي نبيل علي شيبان.
إلى ذلك بحث نائب رئيس 
الوزراء للشؤون الاقتصادية 
والتعاون  التخطيط  وزي���ر 
ال��دول��ي ال��دول��ي أم���س مع 
السفير الباكستاني بصنعاء 
الفاما  خواجا  سيد  الدكتور 
اوجه التعاون القائم بين اليمن 
تعزيزها  وسبل  وباكستان 

وتطويرها.
وأك��د نائب رئيس ال��وزراء 
حرص  الاقتصادية  للشؤون 
الحكومة اليمنية على تفعيل 

المشترك  التعاون  م��ج��الات 
مع باكستان وبما يسهم في 
تعزيز أطر التعاون الثنائي بين 

البلدين الشقيقين.

م��ن ج��ه��ت��ه اك���د السفير 
الباكستاني حرص بلاده على 
التعاون  الدفع قدما بعلاقات 
الثنائي بين باكستان واليمن.

2الثلاثاء 2  فبراير  2010 م - العدد )14718( السنة الثانية و الأربعون
وزير الخارجية يبحث التعاون 

مع سفير مملكة هولندا

وزير الأشغال يبحث التعاون 
مع الصندوق السعودي للتنمية 

اللجنة البرلمانية المكلفة بتقصي الأوضاع 
في صعدة تباشر مهامها الميدانية 

أبو شوارب يتفقد مشروع الرصف الحجري 
والخرساني لشوارع مدينة عمران 

محمد عزان : لدى الحوثيين هدف 
متمسكون به ولابد من كسر شوكتهم

❊  �صنعاء / �صباأ: الأرحبي يشيد بالدور الياباني في دعم التنمية في اليمن  
الدكتور  الخارجية  وزير  التقى 
أبو بكر القربي أمس سفير مملكة 

هولندا بصنعاء / روف بويكما/.
اللقاء بحث أوجه  وج��رى خلال 
البلدين  بين  الثنائية  العلاقات 

المقدم  التنموي  الدعم  وجوانب 
من الحكومة الهولندية لليمن.

كما تم التطرق التي نتائج اجتماع 
لندن الخاص باليمن وسبل التعاون 
والتنسيق لترجمة ما تم التوصل 

إليه على ارض الواقع.

❊  �صنعاء / �صباأ:
بحث وزير الأشغال العامة والطرق المهندس عمر الكرشمي أمس مع 
وفد الصندوق السعودي للتنمية برئاسة كبير المهندسين بالصندوق 
المهندس منصور الزغيبي مجالات التعاون بين الصندوق والوزارة وسبل 

تعزيزها وتطويرها .
وتطرق اللقاء إلى مستوى تنفيذ مشاريع الطرق الجاري تنفيذها 
بمساهمة الصندوق وأهمها مشروع الطريق المزدوج عمران � عدن 
� السودة � الاهنوم و مشروع طريق حجة �  ومشروع طريق عمران 

المحابشة� كشر بالإضافة إلى مشاريع الطرق الريفية.

الكرشمي يلتقي وفد الصندوق السعودي للتنمية

الأرحبي يلتقي السفير الباكستاني

الأرحبي يلتقي السفير الياباني

❊  �صعدة / �صباأ:
التقت اللجنة البرلمانية المكلفة 
بتقصي الأوضاع في صعدة برئاسة 
عضو مجلس النواب فائز العوجري, 
أمس بمحافظ صعدة حسن محمد 
مناع وأمين عام المجلس المحلي 

بالمحافظة محمد العماد.
وجرى خلال اللقاء مناقشة مجمل 
أوضاع وقضايا وهموم المواطنين 
ومستجدات الأحداث التي تشهدها 
المحافظة جراء الأعمال الإجرامية 
والتخريبية لعناصر فتنة التخريب 

والتمرد والإرهاب. 
وأطلع المحافظ مناع اللجنة على 
الأوضاع الأمنية والتربوية والصحية 
بالمخيمات  ال��ن��ازح��ي��ن  وأوض����اع 
مساعدات  توزيع  وآلية  وخارجها، 
من  المقدمة  الشعبية  القوافل 
العاصمة صنعاء، وم��أرب والجوف 
وغيرها من المساعدات التي قدمتها 
منظمة الإغاثة الإسلامية وبرنامج 
الدولية  واللجنة  العالمي  ال��غ��ذاء 

للصليب الأحمر . 
وت��ط��رق م��ح��اف��ظ ص��ع��دة إل��ى 
تطورات أحداث المواجهات المسلحة 
التي يخوضها أبطال القوات المسلحة 
المحافظة  أب��ن��اء  ومعهم  والأم���ن 
الشرفاء مع عناصر التمر دوما لحق 

بعناصر الإرهاب من هزائم .
واس��ت��ع��رض م��ع��ان��اة مواطني 
المحافظة جراء الأعمال الإجرامية 
التي  والإره���اب  التمرد  لعصابات 
من  العديد  وتخريب  نهب  شملت 
الممتلكات الخاصة وانتهاك الأعراض 
من  عدد  واختطاف  الدماء  وسفك 
المواطنين ونشر الرعب والخوف، 
مبينا أن تلك الجرائم أدت إلى نزوح 
من  ع��دد  من  للمواطنين  جماعي 
تلك  فيها  تواجدت  التي  المناطق 

العناصر الإرهابية .
المعنية  الجهات  أن  إل��ى  ولفت 
في الدولة وقيادة السلطة المحلية 
القيام  على  حرصت  بالمحافظة 

النازحين  تجاه  الإنساني  بواجبها 
من خلال توفير المخيمات وتأمين 
المواد  م��ن  النازحين  احتياجات 
والإيوائية  والمعيشية  الغذائية 
والطبية وذلك بالتعاون مع عدد من 
المنظمات الإنسانية الدولية..موضحا 
أن تزايد إعداد النازحين يضاعف من 
احتياجاتهم ويستدعي تقديم المزيد 
من مواد الإغاثة والإيواء كون المتاح 
حاليا بات غير كاف بالغرض نتيجة 

التزايد المستمر لأعداد النازحين.
وتناول المحافظ مناع الأضرار التي 
الحقت بالممتلكات العامة والمرافق 
الخدمية نتيجة الأعمال التخريبية 
أدى  ال��ذي  الأم��ر  التمرد  لعصابة 
إلى إعاقة العديد منها وتسبب في 
إيقاف العملية التربوية والتعليمية 
من  ترتب  عما  فضلا  بالمدارس، 
صعوبات تواجه قيادات المحافظة 
مستوى  على  المحلية  والسلطة 

المديريات. 
وأكد المحافظ مناع استعداد قيادة 
المحافظة والسلطة المحلية لتقديم 
كافة التسهيلات للجنة البرلمانية بما 
يمكنها من إنجاز مهمتها على أكمل 

وجه.
من جانبه أوض��ح رئيس اللجنة 
فائز العوجري المهام التي ستقوم 
تواجدها  فترة  خ��لال  اللجنة  بها 
بالمحافظة للاطلاع عن قرب على 
الأوض��اع التي تشهدها المحافظة 
ومجمل قضايا وأوضاع المواطنين 
واحتياجات النازحين في المخيمات 
وغ��ي��ره��ا م��ن ال��ج��وان��ب الأمنية 
والصحية والتربوية والإدارية.. مبينا 
أن اللجنة ستقوم بزيارات ميدانية 
صعدة  مديرية  مناطق  من  لعدد 
ومخيمات النازحين لتلمس مشاكل 
ومعاناة أبناء المحافظة وإعداد تقرير 
متكامل عن الأوض��اع التي تمربها 
لبلورة  مقترحات  وك��ذا  المحافظة 
الأوضاع  لتلك  والمعالجات  الحلول 

لرفعه إلى مجلس النواب . 

قال إن هدفهم المشترك مع القاعدة إضعاف الدولة وهدم كل شيء فيها

محافظ إب يوجه بتشكيل لجنة قانونية للتحقيق في أوضاع سجن إب المركزي

أكد حرص الحكومة على تفعيل التعاون مع باكستان 

❊  �صنعاء  / متابعات:
قال الشيخ محمد يحيى عزان إن عناصر الإرهاب والتخريب في محافظة 
صعدة مهما وافقوا على شروط الحكومة فإن لديهم هدفا متمسكين به, 
إلا في حالة أن يصدموا صدمة قوية ويبدأ العمل الثقافي والفكري باقتلاع 
بقايا جذورهم ومن ثم ستوصلون إلى قناعة بأنهم ما عادوا يحققون 

الانتصارات , فإذا كسرت شوكتهم سيعيدون حساباتهم. 
وطالب الدولة باتخاذ الوسائل المناسبة لقمع هذه الحركة المتطرفة, 
خصوصاً أنهم في الفترة الأخيرة قد تلقوا ضربات موجعة من قوات الجيش 
والأمن ، وقال : بعد الضربات الأخيرة بدأت أعدادهم تتقلص باستمرار ومن 
كان متحمسا للالتحاق بهم توقف وتراجع ، واعرف مجموعات كانت إلى 
جانبهم تركتهم ، وإذا تلقوا مزيدا من الضربات الموجعة ستحدث انهيارات 

كبيرة في صفوفهم. 
وأوضح عزان في مقابلة مع صحيفة )السياسة( الكويتية في عددها 
الصادر أمس أن الحرب السادسة بدأت من خلال هاجس تكون لدى الإرهابي 
الحوثي بأن يفرض لنفسه كياناً يعترف به سياسياً وعسكرياً, يستطيع من 
خلاله أن يأمر وينهى ويحكم وبدأ يمارس سلطات الدولة في صعدة, يجبي 
الزكاة ويفتح المدارس لغير المواطنين ويشغل الكهرباء ويقطع التلفون, 

ويقوم بتصرفات خارجة على القانون.
ولفت عزان إلى أن الصريع حسين بدر الدين الحوثي عندما طرح بعض 
الأفكار والرؤى كان من ضمنها, انه قد تصور او تهيأ له ولأصحابه بأنه منقذ 
الأمة, وبالتالي لابد من الحفاظ عليه, ولابد من أن يصنع له الهيبة ونوعاً 
من القدسية فكان لا يقابل الناس إلا نادرا, ولا يصافحهم وأي شخص يأتي 
لرؤيته أو زيارته يفتشه تفتيشاً دقيقاً, وتطورت المسألة, فوضع أنصاره 
نقاطاً على الطرقات, وصارت كلمته وقوله مقدسين عند بعضهم, ورفعوا 
شعارات في المساجد ما أدى إلى مشكلات مع المواطنين, فتدخلت الدولة 

بحكم واجبها في حل مشكلات الناس.
وقال عزان : باستطاعة المدرسة الزيدية أن تخرب فكرة الحوثي من داخل 
المدرسة الزيدية لأنها لا تؤمن بهذا النوع من التخريف والخرافات البالية, 
كون أئمة الزيدية وعلماء الزيدية يأخذون من المعارف والعلوم عن طريق 

غيرهم من الناس.
وحول دعم إيران للإرهابيين في صعدة , قال عزان “ كون إيران تؤيد 
الحوثيين إعلاميا وسياسياً فهذا لا يحتاج إلى إثبات, هناك دعم إعلامي 
وسياسي إيراني واضح ولا يحتاج إلى دليل قاطع إلى جانب ما تقدمه إيران 

لهم من تسهيلات وأشياء أخرى كثيرة “.
واعتبر أن ما يسمى بالحراك في بعض المناطق من المحافظات الجنوبية 
أهون من مشكلة التمرد والإرهاب في محافظة صعدة ويمكن حل المشكلة 
هناك , وقال : اما الحوثي فلا يرضى بشيء, إلا أن تكون تابعاً ومطيعاً له, لا 
رأي لك مهما بلغت من العلم والدراسة والحنكة فحتى الجاهل منهم بمجرد 
أن ينتمي إليهم يعتبر نفسه أعلم منك وأفضل ويمكن أن يحكم في دمك 

في لحظة, ويجري عليك الحكم ويعدمك!.

 تعقيب من مكتب الأشغال العامة والطرقات
تعقيباً على ما نشر في الصحيفة  في يوم 10 / 1 / 2010 حول حالة الطرقات  
وردت هذه الرسالة من الأخ عبد الصمد أحمد السنباني مدير عام مكتب لأشغال 

والطرقات في عدن.
وعملًا بحق النشر وتوضيح الصورة من الجهات المعنية حول ما ينشر في الصحيفة  
للوصول إلى الحقيقية  ومعالجة الموضوعات  والمشكلات المطروحة فإننا ننشر نص 
الرسالة كما وردت  شاكرين للأخ السنباني الجداول التوضيحية  المرفقة  لما تم 
إنجازه من مشاريع  الطرقات في محافظة عدن التي لا تخطئها العين والتي وصل 
حجم كلفتها إلى أكثر من 15 مليار ريال خلال الأعوام  2003 – 2008م ونتمنى 
مواصلتها بصورة أفضل وأعمق ولاشك في أننا سنستفيد من هذه الجداول في 

تحقيقاتنا مستقبلًا .
كما إننا نطمح إلى النظر إلى أية  أطروحات أو ملاحظات من الصحافة  موضع 
الاهتمام  باعتبارها  عين القارئ وهي بالطبع لا تخفي الحقيقة المتجسدة على 
أرض الواقع ولكنها تضع الجهات المختصة  وتحاول توجيهها لمعالجة أية ظواهر 
للقصور أو الأخطاء  أو المعضلات التي تواجهها ليس غير ذلك ، حيث لا تهدف 
صحافتنا الوطنية ومنها ) 14 أكتوبر( إلى أي توجه للتشهير أو تقليل جهود العاملين 
أو الانتقاص  من إنجازات الجهات المنفذة للمشاريع، وهو ما نحاول تجسيده في 
التحقيقات والاستطلاعات المنشورة  والإنجازات المتحققة في محافظة عدن في 
عهد الوحدة المباركة  ونتمنى أن يظل ما  ننشره عنواناً لتصحيح أوجه القصور أو 

الأخطاء ولمعالجة المشكلات إن وجدت .
وفيما يلي نص الرد :

الأخ رئيس تحرير صحيفة 14 أكتوبر                     المحترم
    الموضوع : حديث  الكاميرا

إشارة إلى الموضوع أعلاه لا وإلى الخبر المنشور في صحيفتكم يوم الأحد الموافق 
10 / 1 / 2010م حول حالة الطرقات في أحياء كثيرة من محافظة عدن.

مع تقديرنا لجهودكم إلا  أن هذه المشاريع  المشار إليها ضمن المشاريع التي 
تم إعلان المناقصة لها وهي قيد التحليل وبعض المشاريع تم إعداد الدراسات 
والتصاميم الهندسية والفنية لها لاعتمادها  ضمن المشاريع المستقبلية ولم تكن 
هذه المشاريع منسية كما ورد في الخبر  ويسرنا أن نرفق كشفاً يتضمن المشاريع 
والشوارع التي تم تنفيذها في محافظة عدن ومن خلالها يمكنكم الإطلاع على 

الإنجازات في مجال الطرق.
مدير عام الأشغال العامة والطرق 
  م . عبد الصمد أحمد السنباني.

 تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. 
مجلس القضاء..

 إنشاء نيابة أموال عامة ابتدائية 
متخصصة بالقضاي��ا المحالة من 
الهيئ��ة الوطني��ة العلي��ا لمكافحة 
الفساد بهدف سرعة التحقيق في 
تل��ك القضاي��ا وإنجازه��ا بمهنية 
وفق��اً لقان��ون مكافح��ة الفس��اد 
وقانون الإجراءات الجزائية وقانون 
العقوبات بما من شأنه تعزيز جهود 

الحكومة في مكافحة الفساد.
واستعرض المجلس تقرير وزير 
العدل حول مشاريع مباني المحاكم 
لعام 2009م المتضمن ما قامت به 
الإدارة العامة للمشاريع من أعمال 
لتنفيذ الخط��ط والبرامج لمعالجة 
المش��اريع المتعث��رة منذ س��نوات 
ماضية والمشاريع الجديدة وضبط 
سير التنفيذ والمعالجات التي تمت 
وفقاً للقوانين واللوائح ذات الصلة 
والأدل��ة الإرش��ادية الص��ادرة من 

اللجنة العليا للمناقصات.
وبي��ن التقري��ر أن قيم��ة عقود 
المش��اريع المتعثرة التي تم اتخاذ 
لمعالجته��ا  اللازم��ة  الإج��راءات 
ع��ام 2009م بلغ��ت 785 مليون��اً 
و563 أل��ف ريال..فيما بلغت قيمة 
المشاريع المستلمة ابتدائياً ونهائياً 
ملياراً و68 مليون ريال وبلغت قيمة 
عقود الصيانة والترميم والتأهيل 

115 مليوناً و530 ألف ريال. 
وأوض��ح التقري��ر أن المش��اريع 
قيد الإرس��اء والتحليل لدى اللجان 
المختصة تبلغ قيمة عقودها ملياراً 

و100 مليون ريال.
كما ناقش مجلس القضاء الأعلى 
مذكرة وزير العدل بش��أن ترشيح 
رئي��س لمحكمة ش��بام الابتدائية 

بمحافظة المحويت وتعيين بعض 
القض��اة بمحكم��ة ش��مال أمان��ة 
العاصم��ة ومحكم��ة بن��ي الحارث 

الابتدائية لقلة عدد القضاة فيها.
وعق��ب النق��اش ق��رر المجلس 
تعيي��ن القاض��ي علي ب��در الدين 
المش��رع ،رئيس��اً لمحكمة ش��بام 
المحوي��ت  محافظ��ة  الابتدائي��ة 
وتعيين عدد من القضاة في محكمة 
ش��مال أمانة العاصم��ة الابتدائية 

ومحكمة بني الحارث الابتدائية.
وكان المجلس في بداية الاجتماع 
استعرض محضر اجتماعه السابق 

واقره .

لحل مسالة..
 ف��ي دي��وان المحافظ��ة بحضور 
الأمي��ن الع��ام للمجل��س المحل��ي 
بالمحافظة ناصر عبدالله الفضلي 
والوكيل المس��اعد للشؤون الفنية 
ناص��ر أحم��د اليافع��ي وأعض��اء 
الهيئتي��ن الإداريتي��ن للمجلس��ين 
المحليي��ن بالمحافظ��ة ومديري��ة 
زنجبار ولجن��ة خليجي )20( وقيادة 
المؤسسة المحلية للمياه والصرف 

الصحي بالمحافظة. 
م��ن  ع��دد  نوق��ش  ق��د  وكان 
بالمش��اريع  المتعلق��ة  المس��ائل 
الخاصة بخليجي )20( ومنها أعمال 
التش��جير والزينة والإنارة ، وما تم 
إنجازه ف��ي هذا الجانب وما تتطلبه 
المرحلة القادمة من جهد للتسريع 
بعملية تنفيذ تلك المش��اريع وفق 
الفترة المحددة ، حيث لفت الميسري 
إلى أهمية التركيز على تنفيذ هذه 
المش��اريع والعم��ل عل��ى توس��يع 
المناط��ق الخض��راء ف��ي عاصم��ة 

المحافظ��ة زنجبار وأعم��ال الزينة 
والإنارة ، وإظهارها بشكل مناسب 
للحدث ولائق بها كعاصمة لمحافظة 
أبين مؤكداً في هذا الجانب أن قيادة 
الس��لطة المحلي��ة ف��ي المحافظة 
ستبذل كل الجهود التي تساهم في 
إنجاز تلك المشاريع وتسهيل مهام 
اللجان المش��كلة، وطال��ب الجميع 
بالعمل فريق عمل واحد، كل منهم 
يس��تفيد من الآخر حتى اس��تكمال 
كل ما يقع على عائق المحافظة من 

التزامات في جانب خليجي )20(. 
وفي جانب آخر نوقش��ت مس��ألة 
مياه زنجبار لبحث الأسباب ومعرفة 
ما يمكن اتخاذه من إجراءات عاجلة 
لتوفير المياه ، وقد ش��دد المحافظ 
عل��ى ض��رورة الاس��تفادة من كل 
والإمكاني��ات  المتاح��ة  الم��وارد 
م��ن آلي��ات وفنيين في المؤسس��ة 
بالمحافظ��ة  للمي��اه  المحلي��ة 
والاس��تعانة بالإخوة في المؤسسة 
في عدن والاس��تفادة من خبراتهم 

وإمكانياتهم في هذا المجال. 
وأش��ار الميس��ري إلى أن مسألة 
مياه زنجب��ار يجب أن تأخذ الأولوية 
في التركيز والاهتم��ام مهما كلف 
ذلك م��ن إمكانيات وجه��د، وطالب 
اللجنة المشرفة على إنجاز مشروع 
مي��اه زنجبار برئاس��ة الأمين العام 
بالمحافظ��ة  المحل��ي  للمجل��س 
والفنيين واللجان الشعبية والمجلس 
المحلي بزنجب��ار بالتعاون في هذا 
الجان��ب والعمل الجاد وحش��د أكبر 
عدد ممكن من المواطنين في العمل 
الميداني والرقابة على الخطوط في 
ش��بكة المياه، وخط��وط الكهرباء 
لوقف العب��ث والتخريب الذي يقوم 

به البعض لعرقل��ة عملية التنمية 
واخت��لاق الأع��ذار للخارجي��ن على 
النظام والقانون لإقلاق الس��كينة 

والقيام بأعمال الشغب.
وقد أك��د ف��ي اللق��اءات ضرورة 
استقرار الخدمات العامة في زنجبار 
وإنجاز مش��اريع خليج��ي )20( في 

المحافظة. 

لجنة المساكن..
 المحل��ي بالمحافظ��ة اجتم��اع 
اللجنة أمس بحض��ور الأخ/ وحيد 

رشيد وكيل أول محافظة عدن.
ووقف��ت اللجن��ة ف��ي اجتماعها 
أمام جملة م��ن القضايا المتعلقة 
بادعاءات الملكية واتخذت القرارات 
المناس��بة بش��أن إع��ادة المحلات 
وعدده��ا  لأصحابه��ا  المتبقي��ة 

ثمانية.

مصدر محلي ..
 الموت في سبيل أفكار ظلامية 

جوفاء . 
ودعا المص��در المواطنين إلى 
عدم الخضوع لتهديدات العناصر 
الإرهابية ورفض إرسال أطفالهم 

إلى جبهات القتال . 
وأك��د المص��در أن الس��لطة 
المحلي��ة س��تعمل كل م��ا ف��ي 
وس��عها لحماية أولئ��ك الأطفال 
الذي��ن وقع��وا ف��ي ش��راك تلك 
العصابة المارقة التي لا يردعها 
وازع أو ضمي��ر , وقال أن كل من 
يت��ورط في ه��ذه الجريمة التي 
تنتهك حقوق الأطفال لن يفلت 
من العقاب وستطاله يد العدالة 

ليكون عبرة لغيره.

أحمد الحجري

وحتى أكون واضحا لمن لم يفهم هذه الجزئية فان البيض 
هدفه إعادة سلطته حاليا ، والفضلي حلمه إعادة سلطنة 
أبيه بعد عودة الانفصال . وبالتالي لن يتحقق ذلك إلا بحرب 
طاحنة لأن البيض لن يسمح بتحقيق  ذلك الهدف حتى لو 
حرق كل شيء على تلك الأرض . وربما الحطب الذين 
ذكرتهم في البداية يأتي دورهم لاحقا ، وهكذا نعود من 

حرب إلى حرب .
يقتربون من تحقيق بعض  ب��دؤوا  الجماعة  أن  المهم 
أحلامهم لكن وهم نيام ، الاقتراب من عدن والعودة إلى نشر 
الفوضى في عدن ويعرف الجميع أنهم انتقلوا من مرحلة 
التظاهر والمسيرات السلمية إلى مرحلة استعمال السلاح 
طبعا في القتل والتخريب والتدمير وليس للاستعراض مثلما 

كانوا قبل أكثر من سنة .
الاستقرار  استمرارية حالة عدم  وثبتوا مسألة  رسخوا 
وانعدام الأمن في بعض المناطق المحيطة بعدن والقريبة 
منها كالضالع وأبين وأخيرا الحوطة في لحج وزادوا من وتيرة 
العنف وإشعال الحرائق وتخريب وسلب وسرقة أملاك الدولة 
والمواطنين ونشر الرعب لدى فئات من المواطنين خصوصا 
المنحدرين من المناطق الشمالية وصولا إلى تدمير القيم 
الإنسانية والإسلامية والوطنية في نفوس المواطنين والتي 
ذكرتها في بداية المقال والتي هي في الأساس موجودة 
في الأنفس اليمنية قبل أن تأتي الوحدة اليمنية بل قبل 

ان يأتي دين الإسلام .
كل تلك الأحداث التي تزيد وتيرتها حاليا في الضالع وبعض 
مناطق أبين وأخيرا في حوطة لحج هدفها الانتقال إلى عدن  
مهما كان عدد الضحايا ومن أين كانوا وبالطبع هذا سلوك 
فاشي ، سلوك قتلة مجرمين أصحاب خبرات وتاريخ في 
القتل والسحل . ودائما مانتذكر مذبحة 13 يناير ويا للصدف 
أن كل المتزعمين لهذه الخطط وهذا الخط هم من قياديي 
مذبحة 13 يناير لكن هناك من لايعرف أحداث التاريخ ولم 
يعشه أو لم يقرأه وكذلك هناك من ينسى والأكثر غرابة ان 

هناك من يريدنا أن ننسى أو ألّانشير إلى ذلك .
سيظل هؤلاء يرفعون وتيرة أحداث العنف بكل أشكالها 
وصورها العنيفة خصوصا في المناطق الثلاث الضالع وأبين 
وحوطة لحج ، وهي الأقرب إلى عدن مادامت السلطات 
الأمنيه تتساهل معهم وتتركهم يعبثون بالبلاد والعباد 
دون مقاومتهم أو القبض عليهم وستندم الدولة عندما تجد 
صعوبة ) لاسمح الله ( في استئصال ذلك مستقبلا مهما 

كانت مشاغلها.
على  ذلك  مشاهدة  وبالإمكان  ومعروف  واضح  الهدف 
الخريطة ، أصبحوا قريبين في نشر فوضاهم من عدن فهم 
أصبحوا يزيدون من وتيرة العنف في لحج وعاصمتها الحوطة 

التي لايفصلها عن عدن إلا القليل من الشوارع. 
ربما يخفى على البعض أن هناك هدفاً كبيراً يسعون 
إليه موجود التي في عدن ألا وهو تعطيل خليجي 20 تلك 
المناسبة التي ينتظرها كل اليمنيين وليس سكان عدن 
فقط لكن المستفيدين الحقيقيين من حصولها هم سكان 
أبين ولحج وعدن بالتأكيد . وإذا كانت آلاف الملايين تسخر 
لتغيير وجه تلك المناطق وإعطاء صورة جميلة عن هذه 
المناطق من اليمن في حال إقامة الدورة هنا فانه لايخفى 
عليكم أن هناك انتعاشاً سيحصل فعلا وهذا شيء بديهي 
لكل تلك المناطق في شهر نوفمبر من هذا العام بإذن الله 

تعالى .
والسؤال هنا يطرح نفسه ألن يتنبه أحد في قيادات الدولة 
الأمنية لهذا المخطط ويفشله قبل أن يستفحل ويتوسع 
أبين ولحج وعدن من أفضل فرصة  بطريقة ما ويحرم 
تسويق سياحي وتجاري ؟ . لقد قرأت مخططهم بهذا الشكل 
الذي سردته ولا أظن أن هناك من يختلف معي على ذلك إلا 

من يخبئ خلف شخصيته هدفاً من أهداف الحراك .
آمل وأتمنى وأرجو ان يتنبه قادة الدولة و مسؤولو الأمن 
في الدولة وفي المحافظات الثلاث إلى أن عصابات من 
يسمون أنفسهم بالحراك سيبذلون كل مافي وسعهم من 
اجل إفشال حلم إقامة خليجي 20 لأن إقامته هو نجاح للدولة 
وللشعب وخطوة نحو الاستقرار . وأي نجاح للدولة هو خسارة 
لهم ولمخططاتهم بل ربما نهايتهم . فلنحذر فالقطعان 

قريبة من عدن.

احذروهم.. إنهم  يريدون 
المساس بأمن عدن 

بقية من الصفحة الأخيرة

❊  عمران / �صباأ:
كهلان  ع��م��ران  محافظ  تفقد 
مجاهد أبو شوارب أمس سير العمل 
في ملحق مشروع الرصف الحجري 
والخرساني لشوارع مدينة عمران 
)المجموعة سي( البالغة كلفته 40 

مليون ريال.
واطلع المحافظ أبو شوارب خلال 
بعض  إزال��ة  عملية  على  التفقد 
المخالفات في المشروع من الجهتين 

الغربية والشمالية.

ك��م��ا اس��ت��م��ع م��ن م��دي��ر مكتب 
الأشغال العامة والطرق بالمحافظة 
المهندس خالد الموشكي إلى شرح 
عن أهمية المشروع الذي سيربط 
بنظيره  الغربي  الدائري  الشارع 
الشرقي والشوارع الفرعية بعاصمة 

المحافظة.
وحث محافظ عمران الجهة المنفذة 
على سرعة إنجاز المشروع لأهميته 
ف��ي تخفيف الازدح����ام ال��م��روري 

وتسهيل حركة سير المركبات .


